
Herr Busch erläutert und begründet den Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Herr Barg begrüßt diesen Antrag fast uneingeschränkt, zuerst sollte jedoch der Bedarf ermittelt 
werden. 
 
Herr Ullmann fragt, unter welchen Konditionen und wem die Räume zur Verfügung gestellt 
werden sollen. 
 
Herr Lorenz merkt an, dass es eine Selbstverständlichkeit seitens der Stadt ist, die Räume wenn 
möglich zu vermieten, aber die Versorgung von Mitarbeitern eines Unternehmens eine 
privatwirtschaftliche Angelegenheit ist. 
 
Herr Ebbinghaus ist der Ansicht, dass der Antrag privatwirtschaftliches Handeln und Handeln 
der Kommune in unzulänglicher Weise vermischt, daher ist der Antrag nicht abstimmungsfähig.  
 
Frau Pech-Büttner hält es für sinnvoll Wülfing zu reaktivieren, aber man sollte das 
Gesamtkonzept abwarten. Sie gibt zu bedenken, dass es einen Förderverein gibt, der dann 
auch dazu befragt werden müsste. 
 
Herr Busch wirft ein, dass die Stadt keine Kantine betreiben soll, sondern es lediglich um die 
Vermietung der Räume geht. 
 
Herr Stark stellt fest, dass der Antrag der CDU-Fraktion eine positive Initiative. Es geht lediglich 
darum, den Bedarf einer Kantine im Rahmen des Handlungskonzeptes zu prüfen. 
 
 


